

adorations. La peinture touchante de la bonté de cet adorable Sauveur, mise en opposition avec l'impiété et la noire ingratitude des malheureux qui l'outragent et que d'une parole il pourrait réduire au néant ou abimer dans l'enfer, cette peinture, dis-je, oppressa tous les cœurs et tira des larmes de tous les yeux. En un mot, l'effet produit par cette retraite est vil, mais en même temps profond, et il y a d'autant moins à craindre qu'il se perde ou s'affaiblisse, que nous avons ici une sentinelle éclairée et vigilante prête à faire rentrer dans le bon chemin le malheureux qui voudrait se fourvoyer. Persuadés de cette vérité et reconnaissans du bienfait que leur Pasteur venait de leur procurer, les principaux habitans de la paroisse avec MM. les Marguilliers vinrent lui offrir l'hommage de leur reconnaissance.

Tel est, M. l'Éditeur, le récit véridique, mais bien insuffisant de ce qui s'est passé ici pendant ces cinq jours. Il faudrait une autre plume que la mienne pour dépeindre la foi, la ferveur et l'empressement de nos frères; il est des choses qu'on peut mieux sentir qu'exprimer. Je ne puis donc que répéter en finissant! : *Béni soit le Dieu de bonté qui daigne visiter son peuple!*

Je suis, avec un profond respect,

M. l'Éditeur.

UN DE LA PAROISSE.

Contrecoeur, 18 Février 1841.

Ces fruits de salut que la grâce du Seigneur a opérés si abondamment dans la paroisse de Contrecoeur, aux exercices de la retraite, nous apprenons qu'ils se multiplient également dans un très-grand nombre de localités, où les mêmes exercices ont lieu. C'est ainsi que dans les paroisses de Berthier, de St. Hyacinthe, de St. Simon, de St. Pie, de St. Basile et ailleurs, l'empressement des fidèles est étonnant; dans plusieurs de ces paroisses, on a cru ne devoir appeler à la retraite qu'une partie de la population à la fois; et bon a été ce plan, car autrement les églises auraient été trop petites et le grand nombre de confesseurs n'aurait encore pu suffire.

D E C E S .

À Nicolet, le 16 du courant, à l'âge de 71 ans et quelques mois, Mr. JEAN RAMBAULT, curé de cette paroisse depuis 25 ans, et supérieur du séminaire du lieu. Mr. R. était un de ces dignes ecclésiastiques que la révolution française força de quitter sa patrie, et conduisit en Canada où il n'a cessé par ses vertus et ses lumières de servir utilement la religion.

N. B. M. Rambaault ayant été membre de l'association de prières pour les prêtres défunts, on nous charge d'informer les associés que c'était à la liste des *Trois Messes* qu'il appartenait.

PUBLIÉ PAR J. C. PRINCE. P. TRE. DE L'ÉVÊCHÉ. } MONTREAL:
 IMPRIMÉ PAR J. A. PLINGUET, IMPRIMEUR. } RUE ST. DENIS.